



# Schwäbischer Albverein

## Ortsgruppe Gammertingen

### Zugfahrt ins Blaue am 21.04.2023

Wie auf dem Jahresplan zu entnehmen war, organisierte der Albverein eine Zugfahrt ins Blaue, die durch die Fahrzeiten der Schwäbischen Alb-Bahn eine Tagestour nach Münsingen wurde. Auch das Wort ins Blaue traf perfekt dazu, da das Wetter uns einen sonnigen Tag bescherte.

Am Münsinger Bahnhof angekommen, erwartete uns ein Busshuttle, der uns weiter zum Biosphärengebiet Schwäbische Alb brachte. Mit einer Einführung von Angelika Straubinger über die Gegebenheiten der geschichtsträchtigen ehemaligen Kasernen des Alten Lagers.

Die Mannschaftsbaracken, die wir in den Gassen durchstreiften, wurden zu Manufakturen mit Handwerkskunst umgestaltet. Sie stellen teilweise vor Ort ihre regionalen Produkte wie Albschafwolle, Seife, Kaffee, Schokolade, Essig und vieles mehr her. Dies unter den Namen „Albgut“ bekannt ist.

Nach einem Mittagessen in dem nahegelegenen Gasthaus Schützen bestaunten noch einige Teilnehmende die Architektur der alten Gebäude bis zur Rückreise nach Gammertingen.



Generation weitergegeben.

FÜR GENERATIONEN: Bei uns können Eltern, Kinder, Groß- oder Urgroßeltern dieselbe Strickware tragen. Verschiedene Farben und Kombinationen verleihen dennoch Individualität.